



# なかまだみんな WEB

横浜市立中和田南小学校

電話 802-0979

## 我慢の日々が続きますが

校長 山崎 薫

4月6日に全校児童が集まった着任式と始業式以来、「普通に」あるべきはずの学校での教育活動も行えないまま現在に至ってしまっていることを非常に残念に思っています。当日、まだ校庭の桜は花が残っていましたが、現在は新緑の若葉に。鉄棒周りの芝生も褐色から緑色になってきています。春の陽光がふりそそぐ校庭際の花壇や鉢植え、プランターには、色とりどりの花が咲き乱れています。季節は確実に進んでいるにもかかわらず、校庭開放の時間を除くと子どもたちの笑顔や歓声が響くことのない閑散とした校舎や校庭を見ると切なくなっている毎日です。

テレビや新聞で、親子で時間を共有する時間が増えたことによる親子関係の変化を取りあげているものもよく耳にします。親子での会話が増えた、家の手伝いをするようになった、などの良い点もあれば、子どもの生活が不規則になった、互いにイライラしてしまったなどの憂慮する状況もあるようです。大型連休も思うように外出できずフラストレーションがたまることは避けられないですが、我慢とともに何とか軽減する術も見出さねばともと思います。

そんな中でも私事ですぐ気分転換できたことを報告させていただきます。と言っても「散歩」です。先週の土曜日に行ってきました。持ち物は、麦茶を入れた水筒、おにぎり2個。リュックに入れて出発です。自宅から三ツ境駅前を通り、聖マリアンナ病院方面へ。歩道わきのツツジが見頃でした。そして瀬谷高校の前を通り瀬谷市民の森方面へ。普段なら車であつという間に通り過ぎてしまう道も、歩きながら進むと小鳥のさえずりがよく聞こえました。途中から、森の中の散策路に入るとうっそうとした針葉樹林に。そこを抜けると、一気に田畑が開けました。今時珍しい砂利舗装の農道を進みました。西側には霊峰富士の姿も。途中、トラクターが土を掘り返しているそばを通ると「土の匂い」も感じました。やがて保土ヶ谷バイパスの上川井インター下まで進みました。道路はガラガラでした。16号線旧道を横浜方面に進んでいくとパチンコ屋が見えてきました。「休業中」。ちょっと現実に戻りました。

一休みした後は、再び追分市民の森を通って三ツ境方面に戻ることに。わが子が小さいころよく散歩に連れてきた場所ですが、20年経ってもほとんど変わらないままの景色に感動しました。道端に掘りたての筍を売っている農家のおばあちゃんが居ました。思わず一つ買い自宅に。

約3時間。歩数計は1万7千歩を指していました。筍はあくを取った後カツオだしで煮て食べました。最高。観光地に行かなくてもこれだけ楽しめるとは思いませんでした。この間、人込みはおろか、すれ違った人たちもまばらでした。時間、場所を選べば十分3密は避けられると思いました。

校長室の前には池があります。この原稿を書いている今も、校庭開放で来ている子どもたちが池の中の生き物を見つけては歓声を上げています。池一つで声を弾ませることができる子どもたちです。池に限らず小さな空き地や道端でさえも、いろんなことを見つけるにちがいありません。その喜びやときめきを共有して一緒に楽しめれば私たち大人のストレスも減るかもしれません。どうぞ、親子の心のふれあいは密にしてお過ごしください。

## 全校に関するお知らせ

### 《一斉臨時休業延長のお知らせ》

4月28日（火）のメール配信と学校HPにてお知らせしておりますが、横浜市では国の緊急事態宣言の延長・解除に関わらず、横浜市では5月7日・8日は休校日とします。

**一斉臨時休校期間：5月7日（木）から5月8日（金）まで**

**緊急受け入れ：5月7日（木）から5月8日（金） 8:15～14:30**

**※1～4年、および個別級児童対象**

**※昼食をもたせてください。**

※5月7日（木）8日（金）につきましてはプール循環器交換工事（循環器搬出作業）のため校庭が使用できないので校庭開放は実施しません。ご承知おきください。

### 《行事の変更について》

令和2年度個別支援級合同宿泊体験学習は全市での中止が決定いたしました。また、6年の尾瀬・日光宿泊体験学習の日程も次の通り変更となります。ご承知おきください。

令和2年6月25日（木）～27（土） → 令和2年10月4日（日）～6日（火）

### 《プール循環器交換工事について》

5月7日（木）より6月中旬までプール循環器の交換工事が行われます。数回大型車が校庭に入るので校庭が使用できないことがあります。（5月7（木）8日（金）6月4日（木）5日（金）の予定）ご承知おきください。工事期間中は循環器庫周辺が立ち入り禁止になる場合がありますが、登下校その他での変更点はありません。安全に留意し作業が行われます。

### 《学校納入金引き落としのお知らせ》

4月7日付「学校納入金口座自動引き落としについて」でお知らせしましたように、学校納入金の指定口座からの引き落としが5月18日（月）に予定されています。それぞれの学年（長子・長子以外）の金額をご確認の上、児童一人につき手数料88円を加えて、指定口座の方に入金いただきますようお願いいたします。（今年度から年1回の引き落としに変わりました。）万一、残高不足等で引き落としができない場合はご来校いただき、現金にて納入していただきますので、併せてよろしくお願いいたします。

### 《横浜市PTA連絡協議会より》

市P連よりお知らせです。

#### ①新型コロナウイルス相談ダイヤル受付期間延長

本日お配りいたしました相談ダイヤルの利用について8月31日まで受付期間を延長していただけることになりましたのでお知らせいたします。必要に合わせてご活用ください。

#### ②「子ども総合保障制度」第二次締め切り（4/20）後の中途加入可能

3月末に配付しました「子ども総合保障制度」につきまして第二次締め切り後の中途加入が可能となりました。本日配付いたしました別紙①でもご確認いただけます。

### 《各種相談窓口について》

○特別支援教育に関する相談窓口

＜児童支援専任＞富内 渉

○学校におけるセクシャル・ハラスメントに関する相談窓口

＜養護教諭＞奥田 沙耶子

＜副校長＞加藤 義治

ご相談がありましたら、ご連絡ください。

※教育総合相談センターの一般教育相談も、セクシャル・ハラスメント相談窓口として利用できます。

TEL: 671-3726 月～金 9:00～17:00

（祝日・振替休日を除く）

# なかまだ・みんな・しょうがっこう 中和田南小学校 教室窓だより

現在の学校の様子です。5月は学校HPで校内の様子等、順次アップしていく予定です。



1年生の教室



一年生の教室です。  
机、ロッカーには名札、椅子にはヘルメット、いつみなさんが来てもいいように準備しています。朝顔はご家庭で種まきをします。



3階の廊下

中和田南名物ながーい廊下も今はひっそりしています。  
学年花壇も準備万端、今年は何を栽培するのかな？職員室前の花壇もそろそろ模様替えです。



3年生が使う花壇



2年生が使う花壇



## ◎保健室より◎

養護教諭の奥田沙耶子です。中和田南小学校のみなさんが元気に学校で過ごせるようお手伝いをしていきます。よろしくお願ひします！

コロナウイルス感染症の流行で増えた「おうち時間」。心と体の健康を守るため、こんなところに気を付けて過ごしてみてください！



## 体の健康のために…

### ☆規則正しく生活しよう

⇒起きる時間・寝る時間を決める、ご飯を三食しっかり食べておやつは食べすぎない…。「めんえき力」を高めて病気をやっつける体を作りましょう。

### ☆手洗い・うがい・マスクをしよう

⇒バイキンが体に入るのを防ぎましょう。自分と周りの人の健康を守ることに繋がります。

## 心の健康のために…

### ☆気持ちを伝えてみよう

⇒うれしい、楽しい、悲しい…自分の思いを言葉にすると、心が少しすっきりします。  
手紙を書いてみるのもいいですね。

### ☆体を動かして心も元気に！

⇒体と心はつながっています。太陽の光を浴びて体を動かすと、心も元気をチャージできますよ。